



BOLETÍN INFORMATIVO

“SALUD AL DÍA”



FORMANDO LÍDERES PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO PAÍS EN PAZ

SECCIÓN DE NOTICIAS

Participación en la XXVI Reunión Nacional de Morfología - Oaxaca, México 2025

Difundir la visibilidad y resaltar los resultados obtenidos, el impacto científico de la investigación presentada y el compromiso institucional con el fortalecimiento de la producción académica, la proyección internacional y la excelencia investigativa en el área de las ciencias de la Salud.



POSTER OFICIAL

Participación en la XXVI Reunión nacional de morfología- Oaxaca, mexico 2025



XXVI
Reunión Nacional
de Morfología
Dr. Hugo Ramírez Cervantes
OAXACA 2025

congreso realizado con el fin de describir y contextualizar variaciones anatómicas poco comunes del colon.

APORTE AL CONOCIMIENTO



Un importante avance en las ciencias morfológicas fue documentado recientemente por el programa de Medicina de la Universidad de Pamplona. Se trata del registro de una variación anatómica del colon no descrita previamente, un hallazgo que representa un valioso aporte al conocimiento científico y reafirma el compromiso institucional con la investigación biomédica y la formación académica de alta calidad.



PONENCIA

Titulada "Inusuales variaciones anatómicas del colon en cadáver y sus implicaciones clínicas", dio a conocer un hallazgo morfológico inusual, identificado durante los procesos investigativos en el laboratorio de Morfología de la institución.

Con este tipo de iniciativas, la Universidad de Pamplona reafirma su proyección investigativa y académica, promoviendo la innovación y la difusión del conocimiento en escenarios nacionales e internacionales. Este logro se suma a las múltiples acciones que fortalecen la formación integral de los futuros profesionales en salud, quienes asumen la investigación como un pilar fundamental de su ejercicio y compromiso social.

Nuestros Representantes

- Profesor Humberto Ferraira Arquez, Tutor y asesor del proyecto .
- Dra. Raquel Amanda Villamizar Gallardo; Directora del GISPE y SISPE; representante intitucional del semillero y del area de investigación.
- Ingeniera Judith Cristancho, representante del programa ante la red DELFIN.
- PhD. Heriberto Jose Rangel Navia, Decano de la Facultad de Salud.



NUESTROS REPRESENTANTES

En esta ocasión, la estudiante María Camila Ortiz Pinzón, de octavo semestre, participó como delegada institucional, reafirmando el compromiso del programa con la promoción de la investigación formativa y la participación activa en escenarios académicos de alcance nacional e internacional.

Fonoaudiología representa a la Universidad de Pamplona en RedCOLSI 2025

El Programa de Fonoaudiología de la Universidad de Pamplona, participó en el XXVIII Encuentro Nacional y XXII Encuentro Internacional de Semilleros de Investigación RedCOLSI 2025, destacando la representación estudiantil, el proyecto de investigación presentado y el compromiso institucional con el fortalecimiento de la cultura científica y la proyección académica.

CASO PRESENTADO

Durante el evento, la estudiante expuso el proyecto titulado "Impacto de la gamificación en el enriquecimiento del lenguaje de los niños de 7 a 9 años de una institución educativa del municipio de Pamplona", el cual fue evaluado por la Dra. Cindy Vellojin, docente investigadora de Unicursalud, sede Montería.



LÚDICA



Este trabajo de investigación analiza la implementación de estrategias lúdicas como herramienta pedagógica para favorecer el desarrollo del lenguaje en población escolar, evidenciando la aplicación práctica de los conocimientos adquiridos en el campo de la Fonoaudiología.

LOGROS OBTENIDOS

La participación en el Encuentro RedCOLSI 2025 constituye un logro destacado para el Programa de Fonoaudiología y la Universidad de Pamplona, al consolidar su presencia en espacios científicos de alto nivel y reflejar su compromiso con la innovación educativa, la investigación aplicada y la formación profesional en el campo de la salud.





EVENTOS

La Universidad de Pamplona reafirma su compromiso con la formación integral y el reconocimiento de sus programas académicos al conmemorar fechas significativas como los 20 años del Programa de Fonoaudiología y el Día Nacional de la Fonoaudiología, junto con la celebración del Día del Fisioterapeuta. Estos espacios resaltan la labor de sus profesionales, fortalecen la identidad institucional y promueven la excelencia académica, la investigación y el bienestar de la comunidad.

Fonoaudiología celebra 20 años de trayectoria y compromiso académico

En el mes de octubre de 2025, el Programa de Fonoaudiología de la Universidad de Pamplona conmemoró sus 20 años de trayectoria y el Día Nacional de la Fonoaudiología con actividades académicas, culturales y de convivencia que resaltaron su aporte a la comunicación y la calidad de vida.

Durante la jornada se destacó el reciente inicio del Doctorado en Fonoaudiología, que comenzó el 10 de octubre, representando un nuevo logro en el fortalecimiento académico, investigativo y científico del programa, y consolidando su liderazgo a nivel nacional e internacional.



La Universidad de Pamplona conmemora el Día del Fisioterapeuta

El 19 de octubre, la Facultad de Salud de la Universidad de Pamplona conmemoró con orgullo el Día del Fisioterapeuta, exaltando la vocación, entrega y compromiso de quienes, mediante el movimiento y la rehabilitación, contribuyen al bienestar integral de la comunidad.

La jornada reunió a estudiantes, docentes en espacios académicos y culturales que destacaron el papel del fisioterapeuta como agente de cambio y promotor de la salud física, mental y social.





“SALUD AL DÍA”

Contacto Facultad de Salud:

✉ fsalud@unipamplona.edu.co

📞 3153617299



Bloque: Francisco de Paula
Santander, 1er piso.



Universidad de Pamplona



Fasaludup



Facultad de Salud
Unipamplona